

Bulletin météorologique.

Washington, 6 juillet.—Indications pour la Louisiane.—Temps beau; vent du sud.

La Catastrophe de "La Bourgogne".

Hier matin, toute notre population a été douloureusement émue et est restée littéralement stupéfaite, en apprenant l'épouvantable catastrophe qui vient de frapper la Compagnie Transatlantique Française et de faire plusieurs centaines de victimes.

LA GUERRE.

Ses origines, son caractère, ses résultats, exposés par M. Whitelaw Reid.



M. WHITELAW REID.

Pour sortir d'une impasse.

—Vous me demandez, dit-il, «Pourquoi les Etats-Unis ont-ils imposé la guerre à l'Espagne? Ici, nous ne pensons pas que cette assertion soit exacte. Personnellement, je déplore cette guerre...

été créée par M. McKinley. Elle l'a été, d'un côté, par John Quincy Adams, Daniel Webster et toute la lignée de nos hommes d'Etat qui ont occupé le pouvoir de 1823 jusqu'à nos jours, et de l'autre côté, par les autorités espagnoles à Cuba, qui ont agi de mal en pis malgré nos avis et les réclamations et les révoltes de leurs sujets.

Paix impossible.

Le président désirait à tout prix éviter la guerre, et il était tout disposé à ajouter foi à toutes les assurances que lui donnait l'Espagne que l'ordre serait promptement rétabli. Néanmoins tous les renseignements reçus de l'île confirmaient la continuation des désordres et l'inhumanité et les souffrances dont elle était victime.

Le Centenaire de Michelet

Célébré dans toutes les Ecoles de France.

Circulaire des Membres de l'Instruction Publique.

L'année 1898 marque le premier centenaire de la naissance de Michelet.

Michelet n'a pas été seulement un grand écrivain et un grand historien. Il a vécu de la vie de cette France dont il a retracé les destinées; il a partagé tour à tour toutes les tristesses, toutes les joies, toutes les espérances des générations qui se sont succédées sur notre sol; il a aimé la patrie dans ses revers et dans ses épreuves, comme dans ses gloires et dans ses triomphes.

Dans les écoles normales primaires, les directeurs et les directrices pourront insister sur certains côtés de l'œuvre de Michelet qui doivent plus particulièrement intéresser les futurs instituteurs et institutrices. Je leur signale notamment les derniers chapitres de ce beau livre du Peuple, où, dès 1846, il indiquait avec tant d'âme et d'éloquence quels doivent être les principes d'une éducation vraiment nationale.

APRES LE DESASTRE DE LA FLOTTE.

Depuis deux jours, aucun événement important ne s'est passé autour de Cuba et près de Santiago. On nous signale seulement la prise de l'Alfonso XII, qui a voulu sortir du port de la Havane, et forcer le blocus. Il a été pourvu et capturé par un croiseur de la flotte de Sampson. Hier, tout était à la paix, et de tous les côtés, on suppliait l'Espagne de se soumettre à l'inévitable, de se résigner à son sort; mais elle se raidit, paraissant, contre l'infortune, et voudrait encore continuer la lutte—ce qu'il est difficile de concevoir.

AMUSEMENTS.

Parc Athlétique.

Beaucoup de monde, et du monde choisi, hier soir, au Parc Athlétique. L'attraction la plus intéressante des chutes, viennent à ajouter celles de l'orchestre mexicain, plus que jamais goûté et applaudi, et des sœurs Clarice, qui sont devenues les favorites du public.

Athénée Louisianais.

CONCOURS DE 1898.

L'Athénée propose le sujet suivant aux personnes qui désirent prendre part au concours de cette année: Etude sur Chateaubriand. Les manuscrits seront reçus jusqu'au 1er mars 1899 inclusivement.

Mutinerie de prisonniers espagnols.

Washington, 6 juillet.—Une dépêche spéciale datée du large de Santiago et envoyée par voie de Port-Antonio le 6 juillet, est ainsi conçue: Après la destruction de la flotte espagnole 150 hommes du Maria Teresa ont été conduits comme prisonniers à bord du Harvard.

Après cinquante-sept ans.

John Higley, d'Afton (Pennsylvanie), âgé de 77 ans, a épousé récemment la nommée Philena Damos, de Middlebourg, âgée de 75 ans. Le mariage de ces deux vieillards ne manque pas d'originalité. Ils s'étaient mariés une première fois il y a cinquante-sept ans, mais s'étaient séparés peu de temps après pour incompatibilité d'humeur. Ils avaient eu nouveau convoi, chacun de leur côté, et n'avaient plus entendu parler l'un de l'autre jusqu'à l'hiver dernier.

Après cinquante-sept ans.

John Higley, d'Afton (Pennsylvanie), âgé de 77 ans, a épousé récemment la nommée Philena Damos, de Middlebourg, âgée de 75 ans. Le mariage de ces deux vieillards ne manque pas d'originalité. Ils s'étaient mariés une première fois il y a cinquante-sept ans, mais s'étaient séparés peu de temps après pour incompatibilité d'humeur.

La personne qui vous donne ces renseignements est certaine que M. le comte n'est pas aimé; il croit l'être, mais il se trompe et est indignement trompé.

—Après tout, se dit-elle comme pour se justifier, je ne dis que la vérité. Je ne veux pas que Valentine épouse le comte de Valmont; qui veut la fin veut les moyens.

VI

—Après tout, se dit-elle comme pour se justifier, je ne dis que la vérité. Je ne veux pas que Valentine épouse le comte de Valmont; qui veut la fin veut les moyens.

VI

—Après tout, se dit-elle comme pour se justifier, je ne dis que la vérité. Je ne veux pas que Valentine épouse le comte de Valmont; qui veut la fin veut les moyens.

La personne qui vous donne ces renseignements est certaine que M. le comte n'est pas aimé; il croit l'être, mais il se trompe et est indignement trompé.

—Après tout, se dit-elle comme pour se justifier, je ne dis que la vérité. Je ne veux pas que Valentine épouse le comte de Valmont; qui veut la fin veut les moyens.

VI

—Après tout, se dit-elle comme pour se justifier, je ne dis que la vérité. Je ne veux pas que Valentine épouse le comte de Valmont; qui veut la fin veut les moyens.

VI

—Après tout, se dit-elle comme pour se justifier, je ne dis que la vérité. Je ne veux pas que Valentine épouse le comte de Valmont; qui veut la fin veut les moyens.

VI

—Après tout, se dit-elle comme pour se justifier, je ne dis que la vérité. Je ne veux pas que Valentine épouse le comte de Valmont; qui veut la fin veut les moyens.

VI

—Après tout, se dit-elle comme pour se justifier, je ne dis que la vérité. Je ne veux pas que Valentine épouse le comte de Valmont; qui veut la fin veut les moyens.

VI

—Après tout, se dit-elle comme pour se justifier, je ne dis que la vérité. Je ne veux pas que Valentine épouse le comte de Valmont; qui veut la fin veut les moyens.